

ESLA

Publicación Mensual para la Información y el Diálogo
Editada por el Ayuntamiento de Valencia de Don Juan (León)



Diciembre 2007 • Nº 294

LAS NOCHES DEL CASTILLO PREMIO PROTAGONISTAS DE PUNTO RADIO

El Auditorio Ciudad de León, acogió el pasado 17 de diciembre . la entrega de la segunda edición de los premios protagonistas, que conceden Punto Radio y Televisión de León.

Los premios han recaído en el Ministro de Defensa José Antonio Alonso y en Antonio Gamoneda, así como cuatro menciones especiales al Musac, a Felipe Zapico, al empresario José María Álvarez y a las Noches del Castillo de Valencia de Don Juan.

Al acto acudieron todos los protagonistas, y en el caso de nuestro Ayuntamiento recogió el premio el alcalde Juan Martínez Majo.

Durante la celebración actuó el grupo leonés “Los Salomones”.



Miembros del grupo de gobierno en la entrega.



El Alcalde recogiendo el premio.



Todos los premiados.

SUMARIO

INFORMACIÓN

2

EL AYUNTAMIENTO INFORMA

3 - 7

ESPECIAL NAVIDAD 2007

11 - 14

LA VIDA EN NUESTRA CIUDAD

8 - 10 / 15

EL AYUNTAMIENTO INFORMA - DEPORTES

16 - 21

COLABORACIONES

22 - 24



Deja tu mensaje en el
TELÉFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO

987 75.01.00

Contestador automático. Se escucha a diario a las 8 de la mañana.
En horario laboral (8:00 a 15:00) llame al teléfono **987 75 00 01**
Farolas que no lucen. Averías o fugas de agua. Baches y socavones repentinos. Aviso sobre personas que cometen actos vandálicos. QUEJAS Y SUGERENCIAS.

EXCMO. AYTO DE VALENCIA DE DON JUAN

DIRECCIONES Y SERVICIOS ÚTILES

Ayuntamiento / Servicios Municipales

Oficinas Generales	987 75 00 01 / 987 75 04 64
Of. Gen. Fax	987 75 22 13
Atención al Ciudadano	987 75 01 00
Centro de Atención Social (CEAS)	987 75 24 95
Oficina Agente Desarrollo	987 75 23 78
Cibercentro	987 75 24 22

Otros Servicios

INEM	987 75 12 46
Centro de Salud	987 75 00 95
Escuela de Música	987 75 25 00
Bar Polideportivo	987 75 05 69
Juzgado de Paz	987 75 20 98
Parada Taxis	987 75 00 68
Tanatorio Municipal	987 75 07 01
Colegio Bernardino Pérez	987 75 03 67
I.E.S.	987 75 0 280
Urgencias	987 75 00 98
INSS	987 75 00 98
Correos y Telégrafos	987 75 01 62
Guardia Civil	987 75 12 00
Farmacia García Ortiz	987 75 00 28
Farmacia Casado Aldariz	987 75 00 72

NUEVO TELÉFONO DE LA GUARDIA CIVIL

987 75 12 00

TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE EN LA ACTUALIDAD NO RESIDEN EN VALENCIA DE DON JUAN Y DESEEN QUE SUS ACONTECIMIENTOS FAMILIARES RELACIONADOS CON LA SECCIÓN DEMOGRÁFICA SE REFLEJEN EN LA REVISTA, NOS PUEDEN ENVIAR LOS DATOS POR CORREO AL CONSEJO DE REDACCIÓN.

El consejo de Redacción no tiene que compartir, necesariamente, la opinión de los artículos que aparecen publicados en la revista y por tanto la responsabilidad será única y exclusivamente de quienes firman dichos artículos.

DEMOGRAFÍA

DEFUNCIONES

JOSÉ MELÓN BLANCO
FERNANDO ALONSO GARCÍA
CONCEPCIÓN MARTÍNEZ BERJÓN
VALENTINA MORÁN MORÁN
ARACELI GALLEGU GARCÍA (CELINA)
ANTONIO SÁENZ DE MIERA GOROSTIAGA
EUSTOQUIA GÓMEZ PARDO
LUDIVINA GÓMEZ ORDÁS
OVIDIO MARCOS ARTEAGA

AGRADECIMIENTOS

La familia de Muñoz Gallego, agradece las muestras de condolencia recibidas.

La familia de José Melón Blanco, agradece las muestras de condolencia recibidas con motivo de su fallecimiento.

La familia de Antonio Sáenz de Miera Gorostiaga, agradece las muestras de condolencia recibidas con motivo de su fallecimiento.

NOTA

SI ESTÁ INTERESADO EN ANUNCIAR ALGÚN DATO EN ESTA SECCIÓN, HÁGANOSLO LLEGAR A LA REDACCIÓN.

CEMENTERIO

ABIERTO TODOS LOS DÍAS DEL AÑO
INVIERNO , DE 10 DE LA MAÑANA A 6 DE LA TARDE
VERANO, DE 10 DE LA MAÑANA A 9 DE LA TARDE.

AVISO A LOS COLABORADORES DE ESLA

TODOS LOS ESCRITOS DEBERÁN INCLUIR EL NOMBRE, LOS DOS APELLIDOS, EL D.N.I. Y EL Nº DEL TELÉFONO DEL AUTOR.

LOS ESCRITOS NO DEBERÁN OCUPAR MÁS DE DOS FOLIOS POR UNA CARA. SIEMPRE QUE SEA POSIBLE ENVIARLO EN DISKETTE.
LAS COLABORACIONES NO PODRÁN INCLUIR DIBUJOS NI FOTOGRAFÍAS.

EL INCUMPLIMIENTO DE CUALQUIERA DE ESTOS REQUISITOS IMPEDIRÁ SU PUBLICACIÓN.

ASÍ MISMO APROVECHAMOS ESTAS LÍNEAS PARA AGRADECER LA CANTIDAD DE COLABORACIONES QUE LLEGAN A NUESTRA REDACCIÓN.

NUEVO CORREO ELECTRÓNICO
esla@valenciadedonjuan.es

VISITE NUESTRA WEB
www.valenciadedonjuan.es

CONSEJO DE REDACCIÓN

DIRECTORA: ROSANA POZO MUÑIZ-
CONSEJEROS: MODESTO PÉREZ CRESPO - IGNACIO ALONSO PÉREZ - MAGDALENA GARCÍA IGLESIAS - RAÚL VILLORIA BARRIO



OBRAS

Por la patrulla municipal y los empleados de jardines se ha construido, como ya es tradición en Navidad, el Belén en la Plaza Mayor, con el esmero que se puede apreciar al visitarlo.

Reparación del vallado de la zona del mirador en la Muela.



MEDIO AMBIENTE

UN GESTO POR EL MEDIO AMBIENTE

La industria farmacéutica, con la colaboración de la distribución y las farmacias, a través del SIGRE, se hace cargo de los envases, para reciclar sus materiales, y de los restos de medicamentos, para eliminarlos y producir energía. De esta forma, se evita que se tiren a la basura o por el desagüe y contaminen la naturaleza.

LLEVA AL PUNTO SIGRE DE TU FARMACIA:

- Al acabar el medicamento: el envase vacío.
- Al finalizar un tratamiento: los envases vacíos y los restos de medicamentos.
- Al revisar el botiquín: los medicamentos caducados o que no necesites.

Y POR FAVOR TODOS CON SU CAJA Y PROSPECTO.

Un pequeño gesto por tu parte es un gran gesto por el medio ambiente.

Se ha colocado un contenedor para depositar pilas usadas en el centro de descontaminación de vehículos usados Rumi, en el polígono, y otro en el supermercado DIA.

ALUMBRADO

Colocación de 40 arcos de adornos navideños en diferentes calles de la ciudad.
Sustitución de 18 luminarias en otros tantos puntos de nuestras calles.

PROTECCIÓN CIVIL

Se ha actuado con la motobomba en un fuego en Fresno de la Vega.

AGUAS

Se ha actuado en 5 averías.
Se colocaron 13 nuevos contadores-altas.
Ha habido una baja y 5 cambios de titularidad.
Se ha actuado en 6 atasques.



Por el taller de empleo emprendiendo en igualdad I finalizó la construcción del nuevo invernadero municipal.



Inaugurado el centro de descontaminación de vehículos usados RUMI en el Polígono Industrial “El Tesoro”, con una superficie de más de mil metros cuadrados, tres puestos de trabajo y una inversión de 300.000 Euros, se podrán procesar sobre mil bajas de vehículos anuales. Es un paso más a favor del medio ambiente, ya que se recogerán los aceites, líquidos de frenos, ruedas, lunas, etc...unos materiales para evitar que contaminen y otros para su reciclado. El teléfono de atención es **629 58 16 58**.



ENTREGA DE CESTAS Y SALUDO NAVIDEÑO EN EL AYUNTAMIENTO





EL PRESIDENTE DE CAJA ESPAÑA SANTOS LLAMAS, VISITÓ VARIAS INDUSTRIAS DE VALENCIA DE DON JUAN

El presidente de Caja España Santos Llamas y el director general adjunto, Javier Asenjo, visitaron en Valencia de Don Juan las empresas Tubocyl, Los Blancos y Ceranor.

La recepción se hizo en el Ayuntamiento donde los responsables de Caja España junto con el Alcalde y el concejal de promoción empresarial, ofrecieron una rueda de prensa para los medios de comunicación.

La visita comenzó en la empresa Tubocyl, donde Caja España participa en un 49 %, allí los responsables M.^a Jesús Marcos, Manuel Rivas y Miguel Pérez, explicaron a los visitantes los pormenores de la fabricación de tubos de diverso calibre dedicados entre otras aplicaciones a las redes soterradas para la modernización de los regadíos, y fabricados con materiales sintéticos con la tecnología más vanguardista.



El Alcalde de Valencia de Don Juan, el concejal de promoción empresarial, junto con los responsables de Caja España en la rueda de prensa.



Visita a las instalaciones de Tubocyl.



En la fábrica de estructuras metálicas Los Blancos, fue Julio Blanco gerente de la empresa, el que recibió a la comitiva, informándoles de las peculiaridades de su planta industrial en la que se realizan numerosos proyectos instalados en distintos países europeos, como las plantas de coca cola en Francia .

Visita a las instalaciones de Los Blancos.



Para finalizar la jornada, Alfredo Martínez Cuervo, consejero delegado de Ceranor atendió al grupo visitante, explicándoles entre otras muchas cosas el funcionamiento del mayor horno existente en el mundo dedicado al secado de productos cerámicos.



Visita a las instalaciones de Ceranor.

El Alcalde coyantino agradeció la visita y destacó la importante colaboración de la entidad financiera en diversos apartados como el cultural, en el que destaca la futura musealización del castillo, así como la colaboración económica en varias empresas.

Rastrillo Alzheimer

¡¡ 2.365 GRACIAS !!

La inauguración de la primera edición del Rastrillo a favor de la Unidad de Alzheimer de Valencia de Don Juan corrió a cargo de Concepción Alvarez Mallo, procuradora de las Cortes de Castilla y León, en dicho acto participaron también la presidenta de AFA León, el alcalde y concejales, así como representantes de los municipios del Sur de León, esta iniciativa a sido organizada desde la concejalía de Bienestar Social y las coordinadoras de la Unidad de Alzheimer y pretende ser un precedente en la Navidad de nuestra ciudad.



El Rastrillo Alzheimer ha sido una actividad más de la Unidad de Respiro que permita dar a conocer a la sociedad la realidad del alzheimer y una ayuda en nuestra comunidad: la unidad. La recaudación obtenida: 2365 euros serán empleados en la mejora de los servicios que se ofrecen para los enfermos de alzheimer o demencias.

Por ello, desde A.F.A. León (Asociación Familiares Alzheimer León) agradecer a toda la población coyantina, comerciantes, voluntarios, familiares, administración... su implicación en la creación y mantenimiento de recursos sociales en su comunidad, como es la Unidad de Respiro, que permitan el mantenimiento de las personas con necesidades especiales en su entorno familiar y mejorar su calidad de vida.



Nuestro objetivo con la Unidad de Respiro de Valencia de Don Juan es que las personas que padecen demencia puedan seguir conviviendo en su entorno de siempre y que la familia cuidadora tenga un apoyo y punto de referencia en el cuidado. Por ello necesitamos y agradecemos la colaboración que la comunidad coyantina ha estado demostrando, ya hace 1 año, en la consecución de estas metas.



NOTICIAS MANSURLE

Desde el pasado 18 de diciembre de 2007 la Mancomunidad de Municipios del Sur de León (Mansurle) cuenta con un nuevo vehículo con plataforma elevadora que mejorará el servicio del mantenimiento del alumbrado público en los ayuntamientos que están suscritos al convenio del mismo.

El pasado viernes 14 de diciembre Mansurle celebró su comida de Navidad. Este año los trabajadores y la Junta Directiva se trasladaron a Gordoncillo donde hicieron una visita, una vez terminada aquella, al Centro de Interpretación del Vino y a las Bodegas Gordonzello.



AYUDA A LA NATALIDAD

MINUTO DE SILENCIO



Minuto de Silencio en memoria de los Guardias Civiles fallecidos en el atentado de la banda terrorista ETA.



Acto simbólico de la entrega de los diez primeros cheques de natalidad. Esta ayuda de 300 euros fue una de las propuestas llevadas a cabo en la campaña electoral del Partido Popular.



Los alumnos del Taller de Empleo, en la celebración de la Navidad.



EXCURSIÓN AL BIERZO

Los alumnos de la Unidad de Asprona de nuestra ciudad, y la concejala de Bienestar Social realizaron una excursión al Bierzo para visitar el belén de Folgoso de la Ribera y el de Cabañas Raras, ambos de una gran calidad.



VISITA A LAS EDADES DEL HOMBRE



Un grupo de Coyantinos, viajó a la ciudad de Ponferrada para visitar la exposición "YO CAMINO" de las Edades del Hombre.

JORNADA PROVINCIAL DE VOLUNTARIADO



Jornada provincial de voluntariado llevada a cabo en Cacabelos.

Un grupo de voluntarias de nuestra ciudad acompañadas de la concejala de Bienestar Social.

LOS USUARIOS DE ASPRONA RECIBEN LAS CESTAS DE NAVIDAD



CLAUSURA TALLER EMPLEO "EMPRENDIENDO EN IGUALDAD I"



DIA DEL DISCAPACITADO. VISITA AL CENTRO DE ASPRONA VALENCIA DE DON JUAN

Un grupo de alumnos de Colegio "Bernardino Pérez", con motivo del día mundial de la Discapacidad, realizaron una visita a la Unidad de Asprona de nuestra ciudad. Socorro y Jose Luis se encargaron de llevar a cabo un Taller que resulto del agrado de todos. Al finalizar el acto todos los alumnos recibieron un regalo realizado por Asprona.



DIA MUNDIAL DEL VOLUNTARIADO

Con motivo del día mundial del Voluntariado, un grupo de alumnos del I.E.S. de nuestra ciudad, visitó la Unidad de Respiro para enfermos de Alzheimer situada en la Casa de Cultura, compartieron in situ la labor de las voluntarias de dicha unidad y realizaron un taller dirigido por María representante de AFA y Doni, coordinadora de la Unidad.



CIRCUITOS ESCÉNICOS DE CASTILLA Y LEÓN 2008

18 Enero. 20:30 horas. Casa de Cultura
Quarteto Hamilton: Leonor

15 Febrero. 20:30 horas. Casa de Cultura
Dédalo Tetro: Un adúltero decente

29 Marzo. 20:30 horas. Casa de Cultura
A.C. Cartel: La cena de los idiotas

18 Abril. . 20:30 horas. Casa de Cultura
Begoña Baena: El zoo de cristal

16 Mayo. 20:30 horas. Casa de Cultura
Ballet Clásico y Español Scherezade: Arraigo

Tarifas:

Entrada adultos: 3 Euros
Entrada infantil: 1 Euro
Abonos: 10 Euros

13 Junio. 20:30 horas. Casa de Cultura
Calamar Teatro: Cuentos Blancos

17 Octubre. 20:30 horas. Casa de Cultura
Abendmusik: Música en tiempos de catedrales

14 Noviembre. 20:30 horas. Casa de Cultura
Morfeo Teatro: De burladores y burlados

19 Diciembre. 20:30 horas. Casa de Cultura
La Ventanita: Músete de las IV Estaciones

Horario de taquilla: 19,00 - 20,30 h.
(el mismo día de la actuación)

Horario de apertura del Salón de Actos: 20,15 h.



NAVIDAD 2007



Un año más los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza quisieron felicitarnos las navidades ofreciéndonos lo mejor de si mismos en el concierto celebrado el día 21 de diciembre. La nota más entrañable la protagonizaron los más pequeños con la interpretación del Invierno de Vivaldi y un fragmento del Doctor Zivago. El grupo Big Band sorprendió enormemente a los asistentes con novedosas composiciones. Todos los alumnos vieron recompensado su trabajo con miles de aplausos.

El Alcalde presentó la programación navideña y deseó una Feliz Navidad a todos los Coyantinos.





El grupo La Bazanca cerró la programación de los Circuitos Escénicos de Castilla y León del año 2007 con su espectáculo de Villancicos y Aguinaldos.

La Banda de Tambores y Cornetas de la Hermandad de Jesús de Nazaret participó en la presentación del Belén con la novedosa interpretación de tres villancicos. Les agradecemos públicamente su colaboración y les animamos a continuar con su brillante labor.



Los componentes del Grupo de Danzas Goyanza animaron las calles de nuestra ciudad al compás de la música tradicional leonesa. Valencia de D. Juan se vio envuelta de colorido y alegría la víspera de la Nochebuena. Aprovechamos estas líneas para felicitarles y darles las gracias por su gran actuación.

La iglesia parroquial de S. Pedro abrió sus puertas el sábado 29 de diciembre para acoger el ya tradicional concierto navideño de la Coral Goyantina. Sus integrantes deleitaron al público asistente, más de un centenar de personas, que entusiasmados escucharon y vibraron con el repertorio navideño. Felicitamos a la Coral por este magnífico concierto.



La Casa de la Cultura acogió el pasado 30 de diciembre el tradicional concierto de navidad de la Banda de Música que en esta edición contaba con la nueva dirección de José Ramón Prieto Saenz de Miera. La Banda sorprendió al numeroso público con un variado repertorio, cambios de atrezzo y puestas en escena. Estuvo graciosa, ocurrente y amena. Los asistentes que llenaron en su totalidad el salón disfrutaron de la música intensamente, de ahí que los aplausos al finalizar fueran más que sonoros. ¡Muchas felicidades a todos!



Como cada año, la corporación municipal comparte una cena con todos los empleados municipales.



FESTIVAL NAVIDEÑO INFANTIL

Hemos de confesar que el Ayuntamiento tiene una debilidad, y esa son todos los niños de Valencia de D. Juan y su comarca. Ellos son lo mejor de nuestra tierra, son la alegría y la fuerza. Ha sido maravilloso ver como han acudido a todas las actividades organizadas desde la Concejalía de Fiestas y han participado en todo lo que se les ha solicitado, llenando nuestro salón de actos para disfrutar con cada uno de los espectáculos que se les ha presentado. A ellos y a todos los padres que les han acompañado les damos las gracias por su asistencia y les prometemos que el próximo año nos superaremos para que puedas disfrutar aun más. ¡Muchas gracias pequeño público!



Cine Infantil con Ratatouille, Happy Feet y Shrek 3.



Titires con Titiriguri: ¿Que sabe la luna.



Público presente en el Festival Infantil.



Magia e ilusiones con Gonzalo Granados.



Malabares micarro.es del Gran Rufus.



Público presente en el Festival Infantil.



El Ayuntamiento agradece a la Obra Social de Caja España la financiación del Festival Infantil, y a Floristería Liliun y Muebles Muñoz por la cesión de los motivos decorativos navideños para el Cartero Real y la Casa de Cultura.



LA NOCHE MÁS ESPERADA DEL AÑO



Los más pequeños de la casa y no tan pequeños abarrotaron las calles y el pabellón municipal para ver en persona a Melchor, Gaspar y Baltasar. Sus Majestades Los Reyes Magos de Oriente repartieron más de 3.000 juguetes a los niños de toda la comarca de Valencia de Don Juan que disfrutaron como nunca de esta noche mágica.

Al finalizar la entrega de regalos sus majestades se dirigieron a la Residencia de Ancianos Virgen de Loreto donde visitaron a las personas mayores mostrándoles su cariño.

El Ayuntamiento da las gracias a todas las personas que han colaborado de forma desinteresada para la realización de esta cabalgata.



EL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE DON JUAN, QUIERE DESEAR A TODOS LOS LECTORES DE LA REVISTA ESLA, UN PRÓSPERO AÑO 2008.



VISITAS AL MITLE

En fechas cercanas a la Navidad el Museo de la Indumentaria Tradicional Leonesa recibió la visita de dos grupos muy significativos de la sociedad coyantina, los niños de educación primaria del colegio Bernardino Pérez y la de un nutrido grupo de la Residencia Virgen de Loreto. Desde el MITLE tuvimos la oportunidad de mostrar la exposición "El tránsito de la vida" a dos generaciones muy distintas de leoneses, separadas por unos cuantos años de diferencia, pero igualmente interesadas por nuestras tradiciones y especialmente por las indumentarias del pasado. Dos puntos de vista completamente opuestos, desde los que venían al museo con la incertidumbre de ver algo completamente nuevo para ellos, a los que lo hacían desde el conocimiento y el recuerdo de muchas de estas formas de vestir, que aunque por su antigüedad no les tocó usar, si estaba muy viva en su memoria.



Dibujos realizados por los niños de primaria sobre su visión del museo.



Felicitar a los responsables de la Residencia Virgen de Loreto por su incansable afán de implicar a sus residentes en cientos de actividades lúdicas y culturales, y les agradecemos su visita, que nos ha aportado más a nosotros de lo que probablemente les hemos dado, y es su sabiduría, fruto de una larga experiencia vital. También felicitar a Selina y Graci, como afectivamente las llaman sus alumnos, maestras de educación infantil del Bernardino Pérez, por inculcar en estas nuevas generaciones el amor por las tradiciones de nuestros pueblos, y que es la semilla para que estos hombres y mujeres del mañana aprecien, desarrollen y conserven las costumbres de nuestra provincia.





TORNEO DE NAVIDAD DE FRONTENIS POPULAR CATEGORÍA INFANTIL

Durante los días 21 y 22 de Diciembre se ha celebrado el Torneo de Navidad de Frontenis para categoría Infantil. Señalar que este torneo ha sido todo un éxito de participación al contar con diez parejas inscritas. Dicho torneo se está convirtiendo en una cita ineludible para los más jóvenes frontenistas de nuestra localidad y comarca, ya que es el único torneo para categorías inferiores que se realiza por esta zona. Desde estas páginas queremos dar la enhorabuena a todos los participantes. Así como, agradecer a la tienda de deportes Koala su colaboración al torneo con su donación de material deportivo.

CUADRO DE HONOR

CAMPEONES	Rubén y Óscar
SUBCAMPEONES	Alberto y José Ángel
3.º CLASIFICADO	Jonathan y Alejandro
4.º CLASIFICADO	Miguel Ángel y Mario



Finalistas.



Participantes.

DEPORTE POPULAR: FRONTENIS INTERDIPUTACIONES

El pasado 15 de Diciembre, se celebró en nuestro frontón cubierto, el Campeonato Interdiputaciones de frontenis masculino-femenino. Hacía cinco años la Diputación de León no organizaba este Torneo, eligiendo Valencia de Don Juan para poner el broche final (el mes pasado tuvimos el Campeonato de Diputación de León) al celebrarlo por cada Estamento en su provincia.

Seis Diputaciones acudieron al frontón coyantino con sus jugadores, delegados y federativos y cargos de las propias instituciones. Segovia, Soria, Salamanca, Palencia, Valladolid y León. El campeonato tuvo su comienzo en la jornada matinal con diferentes partidos, posteriormente se celebró una comida de confraternización de deportista, delegados y autoridades, para continuar con la series finales en la jornada de tarde. Destacar en el plano deportivo que León resultó brillantemente ganador en las dos modalidades. Finalmente el acto fue clausurado por Don Juan Martínez Majo en calidad de Vicepresidente Primero de la Diputación de León y Alcalde de Valencia de Don Juan respectivamente acompañado del Concejal del Área de deportes D. Modesto Pérez con la correspondiente entrega de Trofeos y premios.



Campeones Masculinos y Femeninos.

CLASIFICACIÓN FINAL MASCULINO

1.º	LEÓN
2.º	PALENCIA
3.º	SORIA
4.º	SALAMANCA
5.º	VALLADOLID
6.º	SEGOVIA

CLASIFICACIÓN FINAL FEMENINO

1.º	LEÓN
2.º	SORIA
3.º	VALLADOLID
4.º	SEGOVIA





FÚTBOL : C.F. COYANZA

Nuestro primer equipo lleva este año un trayectoria descendente durante este último mes de competición, esperemos que con el nuevo año mejoren los resultados. Por otro lado, el equipo juvenil tras una buena racha de resultados se mantiene de la mitad de la tabla hacia arriba firmando una muy buena temporada hasta ahora.

RESULTADOS 2.ª DIVISIÓN REGIONAL AFICIONADOS. GRUPO 1º.

COYANZA C.F.	1	1	C.D. SAHAGUN
C.D. SANTA MARTA	2	2	COYANZA C.F.
COYANZA C.F.	1	3	C.D. SANTA ANA
C.D. SOTO DE LA VEGA	4	1	COYANZA C.F.
COYANZA C.F.	1	3	C.D. LA ROBLA



RESULTADOS 2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL JUVENIL

COYANZA C.F.	3	2	C.D. LEÓN C.F.B
COYANZA C.F.	3	0	C.D. CASA ASTURIAS
C.D. LA BAÑEZA	2	2	COYANZA C.F.

CLASIFICACIÓN 2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL AFICIONADOS. GRUPO 1º.

	EQUIPO	PTOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
1º	C.D. Santa Marta	37	16	12	1	3	49	19
2º	C.D. Soto de la Vega	31	16	9	4	3	38	23
3º	C.D. Santa Ana Fútbol Sala	30	16	9	3	4	38	24
4º	C.D.F Villasinta de Torío	29	16	9	2	5	30	24
5º	C.D.F. La Robla	26	16	8	2	6	33	26
6º	C.D. San Feliz de Torío	21	16	5	6	5	33	27
7º	C.D.R. Sahagún	19	16	5	4	7	23	36
8º	C.D. COYANZA	17	16	4	5	7	21	30
9º	C.D. Caboalles	10	16	3	1	12	16	44
10º	C.D. Infanzones	5	16	1	2	13	14	43

CLASIFICACIÓN 2.ª DIVISIÓN PROVINCIAL JUVENIL

	EQUIPO	PTOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
1º	C.D. San Lorenzo	31	12	10	1	1	31	9
2º	C.D.F. La Robla	25	12	8	1	3	32	19
3º	C.D. Cerecedo	23	12	7	2	3	31	12
4º	C.D. San Froilán	23	12	7	2	3	20	11
5º	C.D. Loyola	22	12	6	4	2	29	14
6º	C.D.F. San Andrés	21	12	6	3	3	28	16
7º	C.D. COYANZA	21	12	6	3	3	29	22
8º	C.D. Huracán Z B	18	12	5	3	4	25	21
9º	C.D. Casa Asturias en León	17	12	5	2	5	24	18
10º	C.D. Veguellina B	15	12	5	0	7	23	25
11º	C.D. San Lorenzo B	12	12	3	3	6	22	28
12º	C.D. Onzonilla	11	12	3	2	7	26	49
13º	C.D. Hullera Vasco Leonesa	10	12	3	1	8	23	51
14º	C.D. La Bañeza B	9	12	2	3	7	23	33
15º	C.D. León C.F.B	7	12	2	1	9	14	29
16º	C.D. La Bañeza F.C.	7	12	2	1	9	15	38



LIGA COMARCAL FÚTBOL SALA

Disputada ocho jornadas de la Liga Comarcnal de Fútbol Sala la igualdad es la nota predominante en los puestos de arriba, Hobby Verdejo, Mecanizados Gutiérrez Martínez y Fresno/Gasóleos del Norte están en un pañuelo. El equipo de Naberfer esta a la espera de un pinchazo de los de arriba para meterse en puestos de cabeza. A mitad de la tabla la igualdad es mayor estando en un pañuelo Casablanca, Mayorga, Valdeunión, Bar Correo y Villacelama. Cierran la clasificación Pobladura y Catervi respectivamente.

CLASIFICACIÓN TRAS LA 7.ª JORNADA

	EQUIPO	PTOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC
1º	Hobby Verdejo	16	7	5	1	1	31	23
2º	M. Gutierrez Mtez	16	7	5	1	1	19	14
3º	Fresno / Gasóleos Norte	14	7	4	2	2	34	24
4º	Naberfer	11	7	3	2	2	22	21
5º	Casablanca	10	8	4	1	3	33	19
6º	Mayorga F.S.	10	7	3	1	3	18	15
7º	Valdeunión	9	7	3	0	4	23	23
8º	Bar Correo	8	7	2	2	3	19	17
9º	Villacelama F.S.	8	8	2	2	3	26	27
10º	Pobladura PG.	5	8	1	2	5	23	32
11º	Catervi	3	7	1	0	6	6	19



CATERVI



HOBBY / VERDEJO



VILLACELAMA

II LIGA DE FRONTENIS "CIUDAD DE COYANZA"

A lo largo de este mes de Diciembre ha comenzado la II Liga de Frontenis "Ciudad de Coyanza". Dicha liga esta formada por 24 parejas divididas en dos grupos habiéndose celebrado una jornada de cada grupo. Con esta liga nuestro frontón se convierte todos los sábados por la tarde en un punto de encuentro de frontenistas de nuestra localidad, de la comarca y de la comunidad siendo así un referente en el frontenis aficionado.

CLASIFICACIÓN GRUPO A

Equipo	Población	Ptos.	Dif.	Jug.
Raúl - Fidel	Laguna de Negrillos	6	24	1
Tino - Javi	Castrogonzalo - Benavente	6	21	1
Santi - Miguel	Medina de Rioseco	6	16	1
Jesús - Fernando	Valencia de Don Juan	6	13	1
Luis - Santi	Benavente	3	5	1
Julián - Jesús	Mayorga	3	4	1
J. Antonio - Antonio	Medina de Rioseco	3	-2	1
Héctor - Diego	Navatejera	3	-7	1
Pablo - José M.ª	Valencia de Don Juan	0	-14	1
Manuel - Bernal	Valencia de Don Juan	0	-18	1
Fran - Dani	Valencia de Don Juan	0	-20	1
Óscar - Víctor	Valencia de Don Juan	0	-22	1

CLASIFICACIÓN GRUPO B

Equipo	Población	Ptos.	Dif.	Jug.
Dani - Pablo	Carrizo - Valencia de Don Juan	6	20	2
Ángel - Gustavo	San Cristóbal - La Virgen del Camino	6	18	2
Tasín - José A.	Villaornate - Valencia de Don Juan	4	10	2
Iván - Iván	Carrizo	3	3	2
Toño - Manuel	Benavente - Valderas	3	-3	2
Abel - Óscar	Quintanilla de Sollamas	3	-4	2
Juanjo - Pablo	Villamañan	3	-8	2
Eloy - Nando	Navatejera	1	0	1
Pedro - Pitu	Benavente	0	0	0
Bandera - David	Navatejera	0	-11	2
Roberto - Fombe	Laguna de Negrillos	0	-11	1
Nemesio - Rodrigo	Valderas	0	-14	2



BALONCESTO: SELECCIONES DE CASTILLA Y LEÓN

Las selecciones de Castilla y León categoría cadete e infantil estuvieron concentradas en Valencia de Don Juan durante el pasado puente de la Constitución (días 6, 7, 8 y 9 de diciembre de 2007) alojándose en el colegio P.P. Agustinos. En nuestro pabellón "Vicente López" celebraron distintos entrenamientos y partidos contra la selección de Asturias y los equipos del Colegio Leones y del Aros de la ciudad de León. Este evento deportivo ha sido todo un acotamiento para el deporte de la canasta pudiendo presenciar partidos de mucha calidad. disfrutando el numeroso público con acciones espectaculares de las mejores baloncestistas de nuestra comunidad.



SELECCIÓN ASTURIAS INFANTIL



SELECCIÓN CASTILLA Y LEÓN INFANTIL



SELECCIÓN CASTILLA Y LEÓN CADETE



COLEGIO LEONÉS CADETE



AROS CADETE



SELECCIÓN ASTURIAS CADETE



ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES “LIGA INTERNA FÚTBOL SALA”

A lo largo de este último periodo de curso la actividad en nuestras escuelas deportivas ha sido muy dinámica y variada, llevándose acabo numerosas actividades. Destacar la conclusión de la Liga Interna de Fútbol Sala que se venía desarrollando a lo largo del trimestre. El Concejal de Deporte Modesto Pérez clausuro la fase final con la entrega de premios y trofeos a los participantes.

Por otro lado, reproducimos los grupos de nuestras escuelas que no habíamos divulgado en los anteriores números de la revista debido a la gran cantidad de alumnos/as que a estas alturas del curso superan los 250.



Equipo Campeón



Equipo Subcampeón



Alevín Fútbol Sala.



Infantil Baloncesto



Premiados



Eduardo, mejor jugador

DESDE EL GRUPO HUMANO QUE FORMAMOS LAS ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES QUEREMOS DESEAR A TODOS NUESTROS ALUMNOS/AS, A TODOS LOS DEPORTISTAS Y CIUDADANOS DE NUESTRA CIUDAD UN FELIZ Y PROSPERO 2008



TAEKWONDO: CINTURON NEGRO 3.^{ER} DAN

El pasado día 1 de diciembre, tuvo lugar en Valladolid, el programa de exámenes para el ascenso de grados, destinado a todos los practicantes de TAEKWONDO pertenecientes a la Territorial Castellano y Leonesa.



Al examen acudieron representantes de los diversos Clubes de la Comunidad, cuyas graduaciones iban desde el Cinturón Marrón al Cinturón Negro 2º DAN. En total el número de convocados superó la veintena.

Por parte de nuestra provincia acudió, entre otros, el Maestro Sergio Martínez, representando al Club Saya de Valencia de Don Juan, presentándose para la graduación de Cinturón Negro 3º DAN y superando de forma satisfactoria dicho examen. Ésta fue la mayor graduación concedida en dicha convocatoria y para la cual solo dos participantes pudieron presentarse, entre ellos Sergio Martínez.

Respecto a nuestra escuela deportiva y concerniente al TAEKWONDO, esta titulación se une a la que ya obtuvo el Maestro Sergio el pasado mes de Julio de Entrenador Regional en un curso celebrado en Madrid a lo largo de dicho mes. Estos logros demuestran que la formación de nuestros monitores es cada día mejor, lo que a la larga repercutirá en una mejor calidad y éxitos de nuestras escuelas deportivas.

Temporada a temporada el TAEKWONDO se ha hecho un hueco en nuestra localidad gozando cada año de mas inscripciones y representación en las diversas competiciones y actividades realizadas a lo largo de la comunidad de Castilla y León.



Por último, aprovechar estas líneas para dar la más sincera enhorabuena a nuestro Maestro cuya constancia y perseverancia, ha conseguido dar su fruto y animarle, a él y a todos aquellos que practican este noble deporte, a que sigan así y día a día sean capaces de superarse a sí mismos, para poder llegar a alcanzar metas cada vez más altas. ¡¡ENHORABUENA!!

CAMPAÑA NATACIÓN: CLAUSURA CURSO OTOÑO 2007



El pasado día 19 de Diciembre tuvo lugar la clausura del Curso de Natación Otoño 2007 con la correspondiente entrega de diplomas en la Piscina Climatizada a cargo del Concejal del Área de Deportes D. Modesto Pérez y del Concejal del Área de Instalaciones Deportivas D. José Jiménez. Subrayar que dicho curso ha sido un éxito de participación teniendo que ampliarse el número de grupos a nueve sobre los seis previstos. Por otro lado, indicar que próximamente comenzará el Curso de Invierno 2008 (Enero-Marzo) y que esta programado el curso de Primavera 2008 (Abril-Mayo). INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN EN LA PISCINA CLIMATIZADA (TF. 987.75.12.68)

PARTICIPACIÓN DEL CURSO DE OTOÑO 2007:

- 65 Participantes Infantiles de 4 años a 14 años
- 55 Participantes de Adultos de 14 años en adelante.

TOTAL NÚMERO DE CURSILLISTAS..... 120



HA TRANSCURRIDO UN AÑO

Después de un lluvioso otoño, comenzaba el año 2007 y pasado el día de los Reyes Magos, una llamada telefónica me informó de que se iba a poner en funcionamiento un Centro de Respiro en Valencia de Don Juan, para el que me pidieron colaboración, mi respuesta fue: dame un tiempo para pensar, después de comentarlo en familia la respuesta fue afirmativa aunque con ciertas condiciones, si yo viese que no podía desempeñar esa labor encomendada de forma eficiente, lo dejaría, bien por no saber cómo tratar a las abuelas y abuelos del Alzheimer o bien por alguna otra circunstancia.

El día 8 de enero comenzamos varias personas una andadura que no fue sencilla al principio pero, con voluntad y tiempo, se consiguió que diera sus frutos.

A veces te llevas algún disgusto pero así está montada la vida de las personas, con momentos agradables y otros algo menos.

Este verano pasado asistimos a un encuentro provincial en Hospital de Órbigo que, organizado por AFA León Asociación de Familiares de enfermos de Alzheimer- y, posteriormente, hubo una convivencia organizada por la Diputación de León en Cacabelos donde se hicieron puestas en común para explicar el trabajo realizado y para fortalecer el ánimo del voluntariado, ésta fue muy numerosa y, personalmente, vine muy contenta al ver a tanta gente, hombres y mujeres, dedicados a una labor solidaria en diferentes ámbitos. En esta convivencia dimos testimonio del quehacer

cotidiano distribuidos en varios grupos y allí se hablaba de alcohólicos, cáncer, Cruz Roja...

En el Centro hay días que nos divertimos con las ocurrencias de algún abuelo, todos son agradables en el trato diario, obedientes en las tareas, trabajadores en la realización de fichas y también hacemos juegos, dibujos, entonamos canciones, bailamos, etc.

Hay clase diaria en sesión de mañana y tarde, cada una de dos horas y media, esta labor se realiza en la segunda planta de la Casa de Cultura y como hay ascensor, los abuelos pueden desplazarse sin tener que subir escaleras.

Quiero destacar el Rastrillo Alzheimer que hemos realizado en el hall del mismo edificio a finales de diciembre, en el que han colaborado los establecimientos comerciales de manera extraordinaria, Valencia de Don Juan es una localidad generosa, comprensiva y muy solidaria con aquellas personas que padecen esta triste enfermedad en la última etapa de sus vidas y que, además, debemos pensar que nadie está exento de pasar por ese trance.

En nombre de las voluntarias de Alzheimer, deseamos expresar nuestro agradecimiento por la colaboración de las empresas y también de particulares. Desde esta Unidad de Respiro, os deseamos un alegre y saludable 2008.

Una voluntaria



LA MÚSICA EN COYANZA

Este año tuve la suerte de estar y participar en la fiesta de Santa Cecilia, patrona de los músicos. Era un día esplendoroso de sol otoñal, aumentando así el número de años con mis mejores amigos los músicos, siendo ya 30 años, nada más ni menos. Fiesta tradicional y entrañable que es imposible dejar. Culpables principales son Resti y Piedad, excepcionales coyantinos para mí, que me acogen en su casa como al mejor huésped. También lo tienen Ángel, Delfín, Ramón, Tinín y todos sin excepción.

Me reconfortó mucho el paseo alrededor del Castillo, pisando la hojarasca del otoño, recibir el saludo y aprecio de numerosos amigos, incluso expresándome su dolor por la defunción de mi esposa TITA, que tanto quería Coyanza.

Hace tiempo que no participaba en ESLA, por diversas razones. Pero ahora lo tengo que hacer por una circunstancia excepcional, dar la noticia, aunque muchos ya la conozcan.

Y comienzo diciendo ¡ENHORABUENA COYANZA!. Bien merece la pena comunicar que la Banda de Música seguirá su camino sin trauma. Resti jubilado no quería seguir de director y el problema estaba planteado. Pronto me llegó la noticia de que José Ramón Prieto Saez de Miera se haría cargo de la dirección ocupando el principal atril, ¡ENHORABUENA!.

Por muchas cosas hay que alegrarnos y elogiarlo. Ramón es amante y conoce bien la música, así como las posibilidades de cada músico, tiene una propia personalidad como es natural, tiene experiencia desde hace muchos años y está impregnado en el amor por su Coyanza. Es joven y seguro traerá nuevos aires. Su aportación será

positiva, no causará trauma alguno entre otras cosas porque cuenta con músicos jóvenes, cuerdas bien equilibradas que deja hecha esa inmensa e impagable y callada labor de Resti.

El último concierto del pasado día 24 fue para mí uno de los más memorables... Resti a mi lado, tocando el clarinete principal, como uno más, con dignidad, como buen músico sintiendo la música, con su gran corazón puesto en el pentagrama. Yo intuía que estaba emocionado. La circunstancia no era para menos.

Hacer ahora historia sobre la trayectoria y mérito de Resti, sería interminable. La gente y sobre todo los músicos bien lo saben. Algún día lo diré; hoy no quiero alargar la crónica, aparte de que merece atención distinta.

Por fin tengo que volver a la fiesta de Santa Cecilia.

El día 22 su festividad, como costumbre inmemorial, cena, participando la “vieja guardia” con sus esposas. Pero estaba reservada otra cena para el día 24. Acudiendo TODA LA BANDA, con esposas y novias de los músicos, el Sr. Alcalde, el Concejal de Cultura y otros amigos. A los postres peticiones de éstos de toda clase y para poner la guinda en un día muy feliz, la música estruendosa, metálica, charanguera de músicos jóvenes y veteranos.

Y así por calles y plazas hasta muy tarde ¡como siempre!. Resumiendo un día muy feliz para todos.

Mi felicitación también para los alumnos de la Escuela de Música y a la Coral Polifónica Coyantina que escuché el 22-11, así como al Grupo de Danzas.

José Contreras Camarero.

ORDENACIÓN SACERDOTAL

El pasado día 22 de diciembre en la Catedral de León, tuvo lugar la Ordenación Sacerdotal de nuestro querido Rubén Gallego del Pozo por parte del Sr. Obispo D. Julián López.

Al acto también asistieron más de ochenta sacerdotes que quisieron acompañarle en la celebración, así como también sus familiares, amigos y conocidos que abarrotaban el templo.

Al día siguiente ya en su localidad natal, San Pedro de los Oteros, fue oficiada su Primera Misa, que a decir verdad, tuvo desde los primeros momentos todo el acompañamiento que se puede desear y fue muy emotiva.

Y también fue acompañado por diecinueve sacerdotes, y decir también que el templo fue insuficiente y mucha gente hubo de quedarse afuera.

A la salida de la ceremonia, todos los visitantes fueron invitados a tomar un aperitivo en la plaza para poner punto y final a la celebración.

Desde esta revista queremos también desearle al nuevo Sacerdote que tenga una larga vida como Enviado de Dios.

José García Rodríguez



ESLA

Publicación Mensual para la Información y el Diálogo
Editada por el Ayuntamiento de Valencia de Don Juan (León)



Ayto. Valencia de Don Juan
Plaza Mayor, 1 - Teléfonos: 987 750 464
Casa de Cultura: 987 752 372
Pabellón Cubierto: 987 752 460
Polideportivo: 987 750 569
Juzgado de Paz: 987 752 098
Atención al Ciudadano: 987 750 100

Valencia de Don Juan Carnaval

PREMIOS

Individual
1º Premio: 100 €
2º Premio: 50 €
3º Premio: 25 €

Equipos de 2 y 3 integrantes
1º Premio: 200 €
2º Premio: 100 €
3º Premio: 50 €

Equipos de 4 y más integrantes
1º Premio: 400 €
2º Premio: 200 €
3º Premio: 100 €

Premios a la creatividad

Desfile de Carnaval 2008

3 FEBRERO
19:00 H. Premios de Carnaval.
19:30 H. Entrada de Intérpretes. Gran Desfile de Carnaval.
*Iluminado: Escuelas de Artesanos, C/ Alonso Castañeda,
C/ Juan García de Quijada, N. Sta. María, C/ González,
N. St. Sebastián, C/ Independencia, C/ Carlos Prada, C/ Paloma, N. Mayor*

4 FEBRERO
19:00 H. Fiestas de Fuegos. Gran desfile de Intérpretes al ritmo de la Gran Marcha.
19:30 H. Fiestas de Fuegos. Intérpretes de Fuegos.

5 FEBRERO
19:00 H. Representación de Fiestas. Desfile de Carnavales Intérpretes.
*Iluminado: C/ Alonso Castañeda, C/ Juan García de Quijada, N. Sta. María,
C/ González, N. St. Sebastián, C/ Independencia, C/ Carlos Prada.*

19:30 H. Fiestas de Fuegos. Fiesta Infantil de Disfraces, Lencería y Animación.

Valencia de Don Juan

Febrero

21 22 23

Feria de Febrero

multisectorial

Lugar: Complejo "La Isla"